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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVTZT AI CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N. 102 det 23t03t2018

n Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto : Approvazione verbale seduta del 20 I 03 /2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno VENTITRE' del mese MARZO, alle ore 10,15 ad inizio
lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

ar'rriso con prot. n. 180075 del 2810212018, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del

giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 11,25 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRTZIONE

Vistol,allegatoverbaledellasedutadelConsiglioCircoscÎizionalede]l2010312078;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovazione;

con votazione resa e verificata per arzatadi mano, con l',ausilio dei consiglieri scrutatori' cardella'

Viscuso e Tusa, il risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (I Consiglieri Guaresi ed Orilia)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale del zol03lz01g, approvato all,unanimità, allegato alla presente deliberazione'



-

Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

Il Presidente

II Sottoscritto attesta

Centro Civico dal

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Dirigente

@. ssa Maria Ferreri)

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::=::::::::_
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia dellapresentedeliberazione, èstata pubblicata all'Albo Pretoriodi questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

:::::::::::::::::::::=::::::::::=::::::::::::::::::::::::::::::::::::::
DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 del1o Statuto.

Palermo

Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)



VERBALE DEL 20 MARZO 2018 A

L'anno 2018, il giorno 20 det mese di Marzo si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione, in seduta di prosecuzione giusta convocazione a norrna di Regolamento,

del Presidente Greco prot. 180075 del2810212018 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Savoca. Alle ore 10:10 dispone l'appello e risultano presenti iseguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia, Serio, Tusa e Viscuso. Risultano assenti il consigliere

Scarlata e il Presidente Greco. Verificata la validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario l'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il consigliere Orilia informa che stamattina nelle vie Messina Marine, Fondo Tinnirello e Viale Amedeo

D'Aosta vi erano degli operatori ecologici che spazzavano. Ciò è una notizia positiva in quanto finalmente la

Rap sta svolgendo il suo ruolo di mantenere la circoscrizione pulita per i cittadini.

AIle ore 10:15 entra il consigliere Scarlata.

Il consigliere Marchese ritiene che sia un dovere dell'Azienda Rap svolgere bene il suo operato e mantenere

la ciuà pulita. Questo è un segnale positivo per il territorio.

Il consigliere Tusa in merito alla riunione per rendere più scorrevole il traffico in via San Ciro chiede se il

Presidente ha predisposto la nota da inviare alla P.M. per chiedere l'installazione dei paletti. Chiede altresì

notizie per quanto riguarda la riunione congiunta con la Capitaneria di Porto, la P.M e Ville e Giardini per

cercare di risolvere il problema alla Bandita per i nomadi che vi sostano con i loro camper. Visto che sta per

sopraggiungere la stagione estiva sarebbe doveroso per il rispetto del decoro e dei cittadini risolvere questo

problema.

Il consigliere Guaresi informa che nel tratto dove vi è il ristorante "Il Campanile d'Oro" è stato fatto un

sopralluogo congiunto in presenza del Sindaco e si è deciso di erigere un muretto o installpre dei paletti con

la catenaper evitare che sostino in questo tratto di costa. Precisa altresì che questi nomadi sono molto informati

sulle leggi e infatti sanno che possono sostare solo per 2-3 giorni e dopo vanno via. L'unica soluzione è erigere

il muretto o installare i paletti e allestire l'area con dei giochi per poter dare ai bambini la possibilità di giocare

in tutta sicurezza, come aveva richiesto lui stesso in una mozione già approvata in consiglio.

Il consigliere Viscuso in merito a quanto dichiarato dal consigliere Orilia ritiene che non c'è da rallegrarsi che

I'operatore ecologico era presente stamattina, in quanto dovrebbe essere presente ogni giorno a rendere

decoroso e pulito il tenitorio. A tal proposito chiede se vi sono notizie in merito all'incontro con il Presidente

della Rap in aula.

Il Presidente Savoca risponde che la Rap venà in aula per affrontare la tematica della raccolta differenziata,

mentre sarà il consiglio a recarsi alla sede della Rap per discutere dello spazzamento. Pertanto si informerà

con il Presidente Greco per sapere quando si è deciso di recarvisi.



Alle ore 10:40 esce il consigliere Guaresi.

Il Presidente chiude la discussione generale e propone la nomina degli

consiglio approva la nomina degli scrutatori.

I

,A\u

si passa al II punto iscritto all'odG: Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si dà lettura del verbale del 14.03.2018. Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 10:50. Risultano

assente allavotazione il consigliere Guaresi e il Presidente Greco.

I consiglieri Orilia e Serio chiedono il prelievo della mozione a loro firma prot. n. 173154 de127.02.2018 e il
consigliere Scarlata chiede il prelievo della mozione a sua firma prot. n. 146287 del 19.02.2018 e il consiglio

approva.

Alle ore 10:55 entra il Presidente Greco che presiede.

Si dà lettura della mozione prot. n. 173154 avente per oggetto: Rifacimento manto stradale nelle vie Gaetano

Di Pasquale e Giuseppe Pianell e il consigliere Orilia la descrive brevemente sottolineando che l'area urbana

è molto transitata e i sedimi stradali presentano awallamenti e buche che recano pericoli per l'incolumità

pubblica.

Si passa all'approvazrone della mozione che viene approvata all'unanimità alle 1l:00. Risulta assente alla

votazione il consigliere Guaresi.

Alle ore 11:02 escono i consiglieri Cardella, Marchese e Orilia.

Alle ore 11:05 il Presidente Greco chiude la seduta, riservandosi di discutere la mozione prelevata in data

odierna nella seduta dell'indomani.

Il Segretario
l'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà
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